



## Rinden protesta en el Congreso del Estado, Magistrada y Magistrado ratificados



La Magistrada Graciela González Centeno y el Magistrado Arturo Morales Silva rindieron protesta al ser ratificados por el Congreso del Estado en su cargo de magistrados numerarios en el Supremo Tribunal de Justicia del Estado. En la Sesión Solemne de Pleno del Congreso del Estado, estuvo presente la Magistrada Olga Regina García López, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura.

ooo